

## 第48回 夏の箱根 金時山ハイキング

第4支部 キハラペイント（株）

常務理事 木原一朗

平成22年8月29日 晴れ 猛暑日

とある会合の二次会の席、議部理事長ほか両副理事長、山本事務局長などの業界の顔とも言える先輩方々とご一緒する場がありました。その際、ハイキング同好会がいかに意義のある素晴らしい活動であるかをまるで学校の体育会クラブの新人勧誘活動のごとく熱心に参加を説得され、気付いた時には8月29日の金時山ハイキングへの初参加を約束しておりました。

その昔ボーイスカウト活動で山へ行った事はありますが、すでに30年以上昔の事。体力はどうか？ 足は最後までもつのかしら？皆様にご迷惑を掛けてしまうのでは？などなど不安もありましたが、新しく靴を買ったり、リュックを揃えたりと少しずつ準備をするうちに自然と気分も盛り上がり、いよいよ当日がやってまいりました。

朝9時に小田急箱根湯元駅に集合。10名程の参加者の方々を見ますと、なんとあの夜、山行きのすばらしさを熱く語ったメンバーのなかで参加されているのは議部さんだけではないですか？

あまりの暑さの為に参加を見送られたのでしょうか・・・自身も暑さとの闘いを不安に思いつつも、バスに揺られて20分程で登山口へ到着。

木々の間の山道を登って行く事約30分、視界が開けると共に強烈な直射日光が襲ってきました。全身汗だくになりながらも熱射病対策に充分な水分を補給し休み休み登りましたが、今年の尋常では無い暑さは容赦なく襲い掛かり、メンバーの列もだんだんと前後に開いてしまいました。

途中現地参加の森さんご夫妻と合流しながら更に小一時間、暑さと疲労に息を切らせながらも、我々一行はようやく金時山の頂上に到着する事が出来ました。

箱根大涌谷、湖畔のGOLF場、その先には芦ノ湖を見下ろし、又一方には雄大な富士山を望む大パノラマが広がっていました。やはり苦労して登った分、その感動はロープウェーから見るのとは格段の差でした。気温は暑いのですが肌に当たる風には冷気が含まれ、とても爽やかな良い気分です。

前後に開いていたメンバーも暫くのうちに山頂に集合して、待ちに待ったお弁当の時間です。

おっと、その前に乾さんが持参して下さった凍った様に冷たいBEERで乾

杯！！

その旨さといつたら比べるものも無いくらい。この夏一番のBEERです。

それまでの足の痛みも疲れもどこかへ飛んでいきました。

BEERを背負って登って下さった乾さんに改めて感謝！

帰りは箱根湯元で温泉に入り汗を流し、帰路のロマンスカーの中では水分補給をしながらの反省会です。登る前の不安もどこへやら。夏の終わりの休日を楽

しく過ごす事が出来ました。

これもハイキング参加を強く勧めてくれた先輩方々のおかげと思い感謝しております。ただ一緒に夏の山を楽しめなかつたのが非常に残念ですが・・・

昨今の登山ブームで、今年も夏の富士山は登山ラッシュだったと聞きました。私も今回のハイキングデビューで、見知った土地でも改めて自分の足で歩く事によって、まだまだ知らない日本を見る事が出来たと実感しております。これからハイキング日和になりますので、次回は季節を楽しみ景色を眺めながら、少しは余裕を持って参加出来るのでは？？

初参加の身で僭越ではありますが、次回新入部員の皆様の参加をお待ちしております！

最後に今回も計画を立てられた幹事役の乾さん、磯部さん。本当にお世話になりました。